



Bernd Petelkau

Mitglied des Landtags von Nordrhein-Westfalen

Bericht aus dem Landtag in Düsseldorf

Ausgabe Advent 2017

NRW wieder zum Aufsteiger machen

Der Landtag debattierte über den Haushaltsplan der Landesregierung für das Jahr 2018. Für die CDU-Fraktion machte ihr Vorsitzender, Bodo Löttgen, deutlich: „Wir wollen Nordrhein-Westfalen wieder zu einem Aufsteigerland machen. Wir führen unser Land dort, wo es in Ländervergleichen hinten liegt, wo wir trotz guter Voraussetzungen in Vergleichen unter dem Bundesschnitt liegen, wieder in die Spitzengruppe. Das ist zugleich Anspruch und Ziel der NRW-Koalition.“

Entfesselungspaket Sport

Endlich wird der fast sieben Jahre dauernde Stillstand im Sportbereich durchbrochen. Anstatt den Sport mit immer mehr Bürokratie zu belasten, werden wir als NRW-Koalition den Sport in unserem Land entfesseln. Der Flut von Verwaltungsvorschriften muss Einhalt geboten werden. Die Leidtragenden der bisherigen Regelungswut sind meist Ehrenamtliche, die ihre Zeit nicht mehr für den Sport, sondern für Formalitäten nutzen müssen. Das wird sich ändern. NRW soll das Sportland Nr. 1 bleiben. Dafür stehen wir !



Gelungener Start der NRW-Koalition

Die neue Regierung unter Ministerpräsident Armin Laschet und wir, die CDU-Abgeordneten als stärkste Fraktion im Parlament, packen die drängenden Probleme unseres Bundeslandes jetzt beherzt an.

Besuchen Sie mich im Landtag

Interessiert an den parlamentarischen Abläufen und dem Alltag im Landtag ?

Nehmen Sie an einem Besuch im Landtag teil und erfahren Sie an einem halben Tag mit fachkundiger Einführung durch den Besucherdienst sowie Diskussion zu politischen Themen mehr über meine Arbeit dort.

Lassen Sie sich bei Johannes Schmitz (s.u.) für einen Landtagsbesuch vormerken.

Meinen Newsletter abonnieren

Wenn Sie jemanden kennen, der Interesse an meinen künftigen Berichten aus dem Landtag hat, teilen Sie bitte Michael Haäß (s.u.) die Emailadresse mit.



Einen schönen Advent und ein gesegnetes, frohes Weihnachtsfest wünscht Ihr

Staatskanzlei ist jetzt wieder volknäher

Die Staatskanzlei NRW kehrt aus dem



Glashaus „Stadttor“ an einen historischen Ort zurück: Der Regierungssitz des Ministerpräsidenten ist wieder im Landeshaus am Düsseldorfer Rheinufer. Dort hatte die Staatskanzlei von 1961 bis 1999 fast 40 Jahre ihren Sitz. Das Gebäude ist zugleich bürgernah und repräsentativ sowie eine neue Stätte der Begegnungen.

Bernd Petelkau MdL, Ansprechpartner:

**Abgeordnetenbüro: Michael Haäß, Platz des Landtags 1, 40221 Düsseldorf, Telefon: 0211 884 2716, Fax : 0211 884 3607
Mail: Michael.haass@landtag.nrw.de**

**Bürgerbüro Lindenthal: Johannes Schmitz, Aachener Str. 227, 50931 Köln, Telefon: 0221 589 87 195, Fax: 0221 589 87195
Mail: Johannes.schmitz@landtag.nrw.de**